

## A largo plazo, beneficios de Ley de Disciplina Financiera: *Moody's*

La Ley de Disciplina Financiera que impone límites a deudas de corto plazo y exige mayor transparencia es un factor crediticio positivo para los gobiernos regionales y locales mexicanos, aunque todos los beneficios de esta nueva ley sólo serán perceptibles a largo plazo, consideró Moody's Investors Service.

La calificadora internacional de riesgo crediticio señaló que la ley, que fue aprobada por el Congreso el 17 de marzo pasado y aún no ha sido publicada,

incluye como objetivos mejorar la transparencia y la administración financiera, así como controlar el crecimiento de la deuda.

Señala que la ley también introduce un proceso de contratación de deuda, cuyo objetivo es estimular la competencia entre prestatarios para reducir costos, además de contemplar la posibilidad de obtener una garantía federal y bajar así pagos de interés para algunas deudas de gobiernos regionales. (Notimex)